
 

 

 

                 Protokoll 

 Jahreshauptversammlung 30.1.2020 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung der Mitglieder und Freunde des Stammtisches 

2. Rechenschaftsbericht 2019 – Finanzenstatus 

3. Darlegung der Kassenprüfung 

4.   Rückblick auf das Jahr 2019 

5.    Ausblick für das Jahr 2020 

6.    Modulbau – wie geht es weiter 

7.     Internetseite – Wats-App – Gruppe 

8.     Vorbereitung Vereinsgründung 2020 

 

Anwesenheitsliste :   

            Nico..........Paul                                           Reiner................Paul 

            Michael....Behrens                                     Bernd...............Bolduan 

             Andreas....Wagner                                     Klaus-Dieter......Mühmert 

             Gunter.......Paßlack                                     Frank................Reichelt 

             Jens...........Mauermann                             Andreas...........Schill 

             Pedro.........Theurich                                   Ralf-Dieter........Wisser 

             Peter...........Legler                                       Dieter...............Schömber 

             Bernhard....Dittforth                                   Claus................Behlau 

               

             Beschlußfähigkeit ist gegeben. 

                                



 

 

 

Begrüßung & Ansprache : 

durch     Nico Paul  Vorsitzender des Stammtisches 

 

Tagesordnungspunkt 2      Kassenbericht 

              a) Bernd als Kassenwart stellte die Finanzlage bis zum 31.12.2019 vor. 

    1421,00 €  + 250,00 €  Kassenbestand. 

    Von der 3D -Gruppe kommen 360,00 € sowie 100,00 € Handkasse   

     hinzu .                        Gesamt :  2131,00 € 

 Bargeld aus der Handkasse soll nur noch durch 2 Personen und  mit    

Quittung entnommen werden. ( Durchschlag bleibt im Block ) 

 Tagesordnungspunkt 3       Kassenprüfung        

                  Ralf stellte den Prüfbericht und die Richtigkeit des Kassenbestandes 

                  dar.   

                  Der montliche Beitrag von 20,00 € wurde auch für das Jahr 2020 

                  bestätigt. 

                  Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

                  Keine Fragen zum Pkt. 1 

Tagesordnungspunkt 4       2019 wurde dürchgeführt 

                  a)   Die Module für unsere Anlage wurden erschaffen. 

                  b)   ein Hausbau – Seminar wurde durchgeführt. 

                  c)   3D-Druck wurde weiter intensiviert. 

                  d)   Seminar mit Julian. 

                  e)   Digitalsierung von Fahrzeugen. 

                  f)    Weihnachtsfeier mit Angehörigen. 

                  g)    3D Druck – Design  Seminar Entwurf und Planung 

                  h)    2 Fahrtage bei Bernd und Andreas W. 



 

 

    

                                              Noch offen von 2019 ist : 

                     Beschriftung von Wagen und Lok's 

                     Auswertung und Ergebnisse der Zusammenarbeit mit 

                     Makerspace & Hackerspace durch Ralf und Nico 

                      

Tagesordnungspunkt 5        Ausblick für das Jahr 2020 

                      a)  Weiterer Ausbau und Fertigstellung  der Stammtisch -  Anlage 

                      b)   Vereinsfeier in der Strassenbahn ( März ) 

                      c)   Führung bei PIKO 

                      d)   Seminar – Alterung von Gebäuden und Fahrzeuge 

                      e)    Digitalisierung von Lok's in einer Gruppe ( Stainz ) oder 

                              auch Einzelmodelle mit Reiner 

                       f)     Seminar mit Julian (  Thema nach Bedarf ) 

                               Steuerung 3 Wege-Weiche 

                       g)    Fahrtage bei Andreas Schill ( 08-09 ) und Matthias 

                                Sobotnik bei Michael 

                       h)     Weihnachtsfeier 

                                Weitere Vorschläge und Möglichkeiten von Ausflügen und 

                                Aktivitäten wird auf der Seite Stammtisch erscheinen. 

 

Tagesordnungspunkt 6       Modulbau   

                      a)      Modulbau-Gruppe soll erhalten bleiben .   

                      b)      es  werden weiter die notwendigen Arbeiten unter Leitung 

                                von  Reiner, Ralf  und Gunter  durchgeführt. 

                      c)      jedes Mitglied sollte Ideen zur Gestaltung der Anlage 

                               einbringen, auch Spenden  von Material ist möglich. 



 

 

                        d)    Termine zu weiteren gemeinsamen Arbeiten der Gruppe an                                                         

                                der Anlage werden durch Reiner mitgeteilt. 

                       e)      Aufstellung der noch möglichen materiellen Mittel zum 

                                Ausbau der Anlage ( Modulbau-Gruppe ) unter Anleitung 

                                von Reiner , Ralf und Gunter. 

                       g)     Finanzspenden sollte noch einmal erfolgen, entsprechend 

                                der Planung  ( Pkt. E ) zur weiteren Gestaltung . 

                                Wurde bei der Diskussion der Mitglieder befürwortet. 

                       h)      Noch nicht bearbeitete Module sollen zur Erweitung 

                                 der Anlage 2020 fertig werden. 

Tagesordnungspunkt 7         Internetseite – Wats-App 

                        a)        Die Anmeldung zu Veranstaltungen und Treffen im Hort 

                                    sind für die Planung des Essens und der Arbeiten 

                                    notwendig ! 

                          b)       Absprachen und Fragen sollten, wenn es nicht für die 

                                     Allgemeinheit bestimmt  ist, direkt an das betreffende 

                                     Mitglied gestellt werden. 

                           c)       Die Internetseite sollte mehr genutzt werden für 

                                     Diskussion, Anregungen fachliche Hinweise usw. 

 

Tagesordnungspunkt  8      Vorbereitung der Vereinsgründung 

 

                  Zur Vorbereitung haben sich bereit erklärt: 

                Rainer Weise, Nico Paul, Bernd Bolduan, Andreas Schill, 

                Claus Behlau und …........................ 

 

                   



 

 

              a)   die Vorbereitung zur Gründung sollte in ca. 8 Wochen 

                                 bearbeitet sein. 

                           b)   bei einer weiteren geplanten Vollversammlung soll 

                                  das Ergebnis besprochen werden. 

                            c)   das Kassensystem des Stammtisches entspricht zum 

                                   gegenwärtigen Zeitpunkt für einen Verein. 

  

Tagesordnungspunkt  9           Allgemeines                 

                                  Tag der offenen Tür – mit Presse 

                                    Tag der Vereine im Haus 

                                     

                                       

 

 

   

 

 

 

 

 

      

 

 

                  

             


